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El Área delegada de Coordinación Territorial, Transparencia y  Participación Ciudadana, dependiente del Área de Gobierno de  Vicealcaldía, eliminará las subvenciones nominativas para el ejercicio  2021, tal y como ha anunciado la vicealcaldesa, Begoña Villacís, en la  comisión del área. Villacís ha explicado que la eliminación de las subvenciones  nominativas permitirá valorar y atender únicamente aquellos proyectos  por su calidad y que, a juicio de los técnicos municipales, redunden en  beneficio de los madrileños en la situación actual.

En relación con las subvenciones nominativas reflejadas en el  presupuesto para este año, Villacís ha aclarado que “se han realizado  adaptaciones en todos los convenios (FRAVM, Scouts, INJUCAM, Federación  Madrileña de Escultismo y ASDE-Exploradores de Madrid) para que los  proyectos se reorienten a paliar las consecuencias derivadas de la  COVID-19”.

Por otro lado, Villacís ha comunicado que la convocatoria pública de  subvenciones destinadas al fomento del asociacionismo destinará más de  dos millones de euros a proyectos bianuales en 2020 y 2021. La vicealcaldesa ha puesto en valor el trabajo del tejido asociativo madrileño, “necesario para una sociedad civil participativa y comprometida con  las necesidades de nuestra ciudad” y ha destacado el incierto panorama  al que se enfrentan en la actualidad. “Muchas asociaciones no son las  más ruidosas o las que más visibilidad tienen en los medios de  comunicación y, sin embargo, en el Ayuntamiento de Madrid somos  conscientes del ingente trabajo que están haciendo”, ha concluido.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, ha participado  junto al alcalde de Vigo, Abel Caballero; el consejero de Hacienda y  Financiación Europea de la Junta de Andalucía, Juan Bravo, y el  consejero de Fomento de Castilla-La Mancha, Nacho Hernando, en el debate  ‘Las APP en el fondo de reconstrucción europeo y financiación privada’  enmarcado en las jornadas ‘Construyendo un futuro sostenible. Diálogos  para la recuperación económica’, organizadas por el grupo PRISA y en las  que se han analizado las salidas a la crisis provocada por la COVID-19.



Durante el debate se ha abordado la oportunidad que tienen los  gobiernos de actuar en estos momentos, así como la colaboración que ha  de existir a nivel público-privado y el entendimiento que la sociedad  pide a los políticos. En este sentido, el alcalde ha señalado que “vamos  a afrontar la peor crisis económica en nuestra historia reciente y, por  eso, tenemos la oportunidad de dirigirnos hacia un nuevo modelo  económico y productivo y renovar la forma y el modo de entender la  política”.

Por ello, Almeida ha destacado que la “sociedad la formamos todos y  entre todos tenemos que salir lo antes posible de esta situación”.  Además, ha hecho hincapié en que las instituciones han de establecer  mecanismos adecuados de gobernanza y ha puesto como ejemplo la gestión  que se realice de los fondos europeos, de los que “no se trata de gastar  por gastar”. En este sentido, el alcalde ha señalado como razonables  las categorías establecidas por la Unión Europea para el reparto de esos  fondos (digitalización y sostenibilidad) pero ha añadido que no hay que  olvidar la cohesión social para “no agrandar más la brecha social y que  nadie se quede detrás como consecuencia de esta crisis”.

Para finalizar, Almeida ha insistido en que en esta época es  importante que las instituciones trabajen juntas y generen confianza, y  ha puesto en valor los Acuerdos de la Villa alcanzados por todos los  grupos políticos del Ayuntamiento de Madrid “que indican a los  madrileños que, dentro de las diferencias, hay 350 medidas alcanzadas de  forma unánime que marcarán el futuro de la ciudad”.

La delegada de Obras y Equipamientos, Paloma García Romero, ha hecho  entrega al distrito de Villaverde de la recién finalizada  escuela infantil de Parque de Ingenieros. Esta escuela infantil ha supuesto una inversión municipal de 2,4  millones de euros y se desarrolla en una única planta con una superficie  total construida de 1.360 m2. El nuevo equipamiento cuenta con ocho  aulas y es el primero al que se ha aplicado pintura anti-COVID en su  interior.

Las obras de la escuela comenzaron en julio de 2019, siendo el plazo  de ejecución de nueve meses. Sin embargo, los trabajos se han retrasado  ya que al comenzar la excavación aparecieron en el subsuelo restos de  antiguas construcciones cuya retirada no estaba prevista en la redacción  del proyecto, que tuvo que ser modificado. Estos restos, además,  contenían amianto, por lo que se tuvo que seguir el protocolo  establecido por la Comunidad de Madrid para su retirada.

La Junta de Gobierno ha autorizado el gasto de 19,4 millones de euros  a favor del Canal de Isabel II por el suministro y consumo de agua  potable para el riego de zonas verdes y arbolado municipal, así como por  el consumo de agua potable, regenerada y suministro de agua a poblados  marginales correspondientes a gastos remanentes de 2019 y ejercicios  anteriores.

Para que la vegetación de zonas verdes y el arbolado municipal se  riegue con la frecuencia aconsejable según la época del año y de las  especies vegetales existentes, el Área de Medio Ambiente y Movilidad  dedica 14,9 millones de euros con el fin de que los árboles, arbustos y  praderas encuentren en el suelo el porcentaje de agua útil necesario  para su normal crecimiento.

Del resto del gasto, 4,5 millones de euros corresponden al consumo de agua potable, agua regenerada y suministro social de agua a poblados marginales en Villa de Vallecas, Vicálvaro y Fuencarral-El Pardo, que carecen de  red de distribución por no ajustarse a la normativa urbanística  aplicable.

El pago se enmarca en el convenio entre el Ayuntamiento y el Canal de  Isabel II en materia de abastecimiento de agua para la ciudad de  Madrid, del 19 de diciembre de 2005, por el que corresponde al  Consistorio el pago de los consumos de agua de riego y lavado de calles,  riego de parques y zonas ajardinadas, fuentes u otros servicios  públicos de interés. Estos gastos se tramitan regularmente, al recibir  las distintas facturas, a través de la partida del presupuesto ordinario  del año 2020.

El objetivo principal del Ayuntamiento es sustituir agua potable por  agua de calidad adecuada para usos municipales de menores exigencias que  la destinada al consumo humano como el riego de zonas verdes, la  limpieza de viales públicos, la de colectores y la de los estanques de  tormentas. Son en estos casos donde se utilizan recursos hídricos  alternativos como agua regenerada o el aprovechamiento de aguas  freáticas.

El Ayuntamiento de Madrid ha dado luz verde a la construcción de una  nueva Unidad Integral de Distrito (UID) de la Policía Municipal en  Ciudad Lineal. Así lo ha anunciado en rueda de prensa la  portavoz municipal, Inmaculada Sanz, tras la reunión semanal de la Junta  de Gobierno.

Las nuevas instalaciones, que estarán ubicadas en la calle  Peloponeso, 9 y serán construidas por el Área de Obras y Equipamientos,  darán solución a la falta de espacio que presenta la actual sede de la  Policía Municipal en este distrito. Las obras tendrán un presupuesto  base de licitación de cinco millones de euros y el plazo de ejecución  será de 14 meses.

El edificio contará con una superficie total construida de 2.600 m2  repartida en tres plantas sobre rasante y un sótano, en el que se  ubicarán las zonas de instalaciones del inmueble, un archivo y un  pequeño vestuario para el personal. La planta baja albergará la atención  al público, la emisora de radio y salas multiusos, en la primera planta  estarán los vestuarios y en la segunda se situarán oficinas, despachos y  salas de reuniones.

Esta nueva UID de Policía Municipal en Ciudad Lineal se unirá a la  nueva base de SAMUR-Protección Civil que el Gobierno municipal aprobó la  semana pasada y que estará ubicada en la misma parcela.

Además de esta nueva instalación para la Policía Municipal en Ciudad  Lineal, el Ayuntamiento tiene previsto comenzar el próximo año las obras  de construcción de otras cuatro sedes en Carabanchel, Puente de  Vallecas, Retiro y Villa de Vallecas. Por otro lado, este año concluirán  las obras de otras dos en Moncloa-Aravaca y Hortaleza.

El esfuerzo del Consistorio en la renovación de instalaciones  obsoletas se plasma también en las seis bases de SAMUR-Protección Civil  que comenzarán a construirse en 2021 en los distritos de Ciudad Lineal,  Hortaleza, Moncloa-Aravaca, Puente de Vallecas, Retiro y Villa de  Vallecas. A éstas hay que añadir la base de Vicálvaro que concluirá  antes de final de este año.

La Junta de Gobierno ha acordado aprobar inicialmente el Plan Parcial  de Reforma Interior del Área de Planeamiento Remitido ‘Joaquín  Lorenzo’, en el distrito de Fuencarral-El Pardo. Una zona que llevaba  muchos años intentando desarrollarse y que, por fin, podrá llevar a cabo  su urbanización gracias a la ordenación propuesta por el Área de  Gobierno de Desarrollo Urbano.

Este plan parcial, cuyo objetivo es completar la urbanización del  ámbito, afecta a una superficie de 47.000 m2, incluyendo los 1.500 m2  del Arroyo de los Pinos. Las zonas verdes ocuparán 25.000 m2 y la  edificabilidad máxima alcanzará los 32.500 m2. Además, establece 3.000  m2 destinados a vivienda protegida de precio limitado, según ha  informado la portavoz municipal, Inmaculada Sanz.

En febrero de 2001 ya se aprobó para esta zona del barrio de  Peñagrande un Plan Especial de Reforma Interior que fue modificado  posteriormente en septiembre de 2002, actualmente en vigor. Sin embargo,  ahora se cambia este último para adecuarlo a la normativa y poder  desbloquear el proyecto.

Los nuevos parámetros de la ordenación pormenorizada que se propone  responden a la necesidad de dar cumplimiento a los siguientes objetivos:

	
Adaptación del planeamiento a la vigente legislación 	urbanística.


	
Ajuste de los límites del ámbito al entorno topográfico 	real.


	
Delimitación del dominio público hidráulico del arroyo 	preexistente.


	
Adecuación del cruce de las calles de Joaquín Lorenzo y de 	Nueva Zelanda.




Además, las mejoras introducidas implican:

	
Reducción de la ocupación en las parcelas, que se basaba en 	un índice inadecuado.


	
Posibilitar zonas ajardinadas y arboladas en el interior de 	las manzanas.


	
Mejora en la calidad de las tipologías edificatorias.


	
Mejora de la permeabilidad visual.


	
Mejora en la adecuación al entorno edificado.


	
Mejora en la accesibilidad a los garajes.




La ordenación propuesta para la zona, que tiene uso residencial, se  desarrolla en tres manzanas. Se separa el tránsito peatonal de la  calzada y se establece entre ambas una franja arbolada de un metro sin  que el ancho de la acera se estreche.

La zona verde se desarrolla al sur y al este, entre la calle Manuel  Garrido y la M-30. Por su parte, el arroyo, sin caudal y cuyo trazado ya  se vio alterado por las obras de la M-30, se incorpora de manera  natural a la zona verde. La propuesta de ordenación plantea un menor porcentaje de ocupación  de las parcelas, lo que favorece una renaturalización óptima del  entorno. Una vez aprobado por la Junta de Gobierno, el expediente se someterá ahora al proceso de información pública.

Las ayudas económicas ofrecidas desde el mes de junio, los centros de  mayores y de día, las personas sin hogar, las tramitaciones  administrativas para nuevas ubicaciones de centros de salud y el apoyo a  las librerías han centrado el pleno del distrito de Centro de este mes  de octubre.

Desde que se decretó el estado de alarma el pasado mes de marzo, los  servicios sociales de la Junta Municipal de Centro se han volcado con la  ciudadanía más vulnerable del distrito. Tras la finalización de ese  período de confinamiento, las ayudas se han incrementado debido a que  las necesidades alimentarias de la población no han disminuido.

Como ha explicado el concejal del distrito, José Fernández, “en estos  momentos sigue siendo necesaria nuestra ayuda como institución porque  una gran parte de la ciudadanía no ha podido volver a sus trabajos ni  recuperar la normalidad”.  El concejal ha destacado que, entre el 21 de  junio y el 30 de septiembre, la junta municipal ha invertido 565.000  euros en un total de 39.350 ayudas, de las que se han beneficiado 10.100  personas. Esta cantidad se ha materializado en 2.800 lotes de alimentos  para 9.200 personas, con un importe de 364.000 euros. Por otro lado, se  han repartido 36.500 menús de comida a domicilio a 900 familias con un  coste de 200.000 euros.

En cuanto al colectivo de más edad, Fernández ha recordado que su  vida diaria se desarrolla en muchos casos en los centros de día y en los  centros de mayores, lugares donde el ocio, el entretenimiento y la  comunicación con otras personas les hace olvidar, en muchos casos, la  soledad. En ese sentido, ha subrayado que los centros municipales de  mayores con sus actividades online son “un vínculo de  comunicación e inquietudes” para “esas personas que han marcado nuestras  vidas y la historia de las generaciones futuras y con las que hay que  tener un gran respeto”. Con el inicio del nuevo curso 2020-21 han  comenzado las actividades gratuitas para los socios y, a pesar de la  distancia física, “la conexión gracias a las nuevas tecnologías favorece  la cercanía”.

La reapertura de los centros de día del distrito el pasado mes de  junio se realizó conforme al Protocolo de Coordinación de las  Consejerías de la Comunidad de Madrid. Como primer paso para esa  reincorporación y, en colaboración con Madrid Salud, se están realizando  test de detección de coronavirus previos a la incorporación a estas  dotaciones. Además, se limita el aforo para garantizar el cumplimiento  de las medidas de seguridad y distanciamiento, se toma la temperatura a  sus usuarios, los trabajadores disponen de los equipos de protección  adecuados, así como de mamparas de separación y se realiza una  desinfección integral de las instalaciones a diario. Además, siempre que  sea posible, se realizarán actividades conjuntas por turnos y en  espacios al aire libre.

El concejal del distrito ha recalcado la voluntad del Ayuntamiento de  trasladar el centro de salud de la calle de la Palma, 59 a la de  Antonio Grilo, 8. Ese solar, “actualmente ocupado por colectivos de  Malasaña que impiden la construcción de una dotación necesaria para el  distrito”, se transformaría, en palabras de José Fernández, “en un  enclave para que el Gobierno de la Comunidad de Madrid pueda construir  lo antes posible un nuevo centro de salud en el barrio de Universidad”.

El concejal ha explicado que las actuaciones municipales respecto a  otro de los colectivos en grave riesgo de exclusión en el distrito de  Centro, las personas sin hogar, se desarrollan en coordinación con el  Área de Gobierno de Familias, Igualdad y Bienestar Social. Desde el área  se presta una atención específica a través de diversos profesionales,  con Samur Social, que trabaja a pie de calle con esta población  vulnerable. Este colectivo de trabajadores sociales va a intensificar su  intervención con actividades informativas y educativas de cara a la  próxima campaña del frío, durante la que se incrementará la Red Estable  de Atención a Personas Sin Hogar con 210 plazas, que se unirán a las 400  ya existentes.

Junto con el conjunto de entidades sociales comprometidas con la  atención a este colectivo se “posibilita que exista una red muy amplia  de comunicación y de conocimiento del conjunto de los servicios de  atención social a estas personas”, ha explicado José Fernández,  subrayando que “el compromiso del Ayuntamiento con este colectivo  desfavorecido no es algo puntual por la COVID-19, sino que quiere tener  una continuidad más allá de esta campaña del frío”.

El distrito de Centro, ha destacado el concejal, cuenta con librerías  centenarias y otras más noveles que comenzaron el año 2020 con la  celebración del Año Galdós, una oportunidad de aconsejar a los lectores  sobre cualquier novedad literaria sin olvidar la literatura que ha  marcado a las generaciones de nuestro país. La suspensión de las ferias  del Libro Antiguo y de Ocasión y de Otoño del Viejo y Antiguo, que se  realizan en el bulevar del paseo de Recoletos, además de la tradicional  Feria del Libro del parque de El Retiro, han supuesto muchas pérdidas  para este colectivo, ha recordado Fernández.

Estos comercios del distrito de Centro pueden participar en la nueva  convocatoria de subvenciones para librerías y editoriales madrileñas en  régimen de concurrencia competitiva para el próximo año 2021. Para  favorecer este tejido cultural, ha explicado el concejal, se mantendrán  las subvenciones a diferentes ferias y al Gremio de Editores de Madrid  con el objetivo de favorecer la presencia de muchas de las librerías del  distrito en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

Por otro lado, el Ayuntamiento está tramitando un acuerdo marco para  la adquisición de libros en diferentes soportes, atendiendo a las  demandas de los lectores durante todo el año y más en estos momentos de  crisis, en los que, como ha destacado el concejal, “la lectura es una  forma de evasión”.

El concejal de Carabanchel, Álvaro González, ha asistido a  la firma del convenio de colaboración entre el Club Deportivo  Carabanchel y la Asociación de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias  (AFADE), radicada en el distrito y dedicada al tratamiento integral de  los aspectos sociales y sanitarios de las personas con estas  enfermedades.

Gracias al acuerdo, el C.D. Carabanchel, el tercer equipo más antiguo  de la ciudad, cede sus instalaciones del Campo de La Mina durante las  mañanas, periodo sin actividad deportiva, para que AFADE desarrolle un  programa intergeneracional que persigue la promoción de la salud, sobre  todo cardiovascular, mediante la realización de actividades físicas  seguras y adaptadas a las necesidades de cada persona.

González ha agradecido este “nuevo gesto de solidaridad” entre dos  entidades del distrito para mejorar la calidad de vida de los vecinos y,  en especial, de aquellos más vulnerables, como es el caso de los  mayores o las personas dependientes.

Según constata AFADE, la inactividad provocada por el confinamiento  está dejando importantes secuelas a estas personas, desde problemas  cardiovasculares hasta de atrofia muscular. Ahora, gracias a este  convenio, tendrán un espacio de esparcimiento libre de COVID en el que  poder recuperar de forma segura la actividad física necesaria para su  salud.

El equipo femenino del Movistar Estudiantes ha entrenado  en las instalaciones del Centro Deportivo Municipal Barajas para  preparar el encuentro de la quinta jornada de la Liga Femenina Endesa  que le enfrentará al equipo vitoriano del Kutxabank Araski.



El uso de las instalaciones del CDM Barajas por parte del equipo  estudiantil ha sido posible gracias al esfuerzo de la junta municipal  del distrito para organizar los horarios y atraer así a un equipo de  primer nivel a Barajas. Las chicas del Movistar Estudiantes han  arrancado la temporada con tres victorias y una derrota en las cuatro  primeras jornadas y aspiran a lograr el triunfo en Vitoria.

La delegada de Obras y Equipamientos, Paloma García Romero, ha  visitado las obras de mejora de la accesibilidad peatonal en el entorno  de la estación de Cercanías de Villaverde Bajo, que han entrado en su  recta final.

Los trabajos, que tienen un presupuesto de 411.000 euros, consisten  en la construcción de una pasarela metálica, con su correspondiente  rampa de acceso, para mejorar la permeabilidad peatonal entre el  aparcamiento de la estación y la calle Pilar Lorengar. De esta manera,  se logra salvar el desnivel que impone el paso bajo las vías del  ferrocarril. Asimismo, se conectará la calle Campos Ibáñez con la  estación mediante una rampa accesible. Las obras, cuya finalización está prevista para la próxima semana,  incluyen también la instalación de nuevo alumbrado público, señalización  y mobiliario urbano.
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